



**Nombre de alumno:
Paola Isabel Díaz Sánchez**

**Nombre del profesor:
Sergio Jiménez Ruiz
Nombre del trabajo:
Usos y costumbres en comunidades
indígenas**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Interculturalidad y salud 2
Grado:2 grupo: A**

Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de alto de chegas como una estructura consuetudinaria. Muchos de los pueblos indígenas que siguen existiendo se aferran a sus usos y costumbres no dejan que lleguen nuevas personas y que de la noche a la mañana pues estos, quieren cambiar pues una de sus costumbres, cuando no se dejan que pues se modifiquen pues un poco, estos tienen otros tipos de cosmovisión, otra etnia, otra forma de pensar, en algunos pueblos indígenas se dejan que les ayuden a cambiar pues su cosmovisión, pero ante todo esto ellos tienen un autogobierno, en donde ellos mismos dicen que es lo bueno y que es lo malo, por eso cuando alguien quiere cambiar algo o pues algún pensamiento es necesario que se haga diversas preguntas como por ejemplo ¿cómo es realmente un indígena, ¿qué significado se le da a la comunidad? ¿cómo es que funciona su autogobierno. Floriberto Díaz dirige y designa al indio como un espacio territorial, demarcado y definido por la posesión, una historia común, que circula de boca en boca y de una generación en otra, una variante de la lengua del pueblo, a partir de la cual identificamos nuestro idioma común, una organización que define lo político, cultural, civil, económica

Social, civil de un sistema social, un sistema comunitario de Asociación y administración de Justicia.

Díaz dijo que la comunidad no solo era un grupo de personas sino que me gusta mucho la fama en la que viven pues a la comunidad la ven como a aquellas cosas, llenas de personas, con una historia, pasado, presente y por último su presente, muchas de las personas forman los mismos grupos, en los altos de Chiapas solo se distinguen las comunidades, por que la experiencia, el interés, también hay alguno que no dejan que pues se sepa algo de ellos cuando se habla de alguna comunidad indígena política, se refiere a que está reúne muchos de las de su población, por que entre todos pues llegan a un acuerdo para salvaguardarse en donde, no siempre los independen con el salario que le pagan pues no alcanza, cuando una persona, quiere pues restituirse, está pues por hacer cosas pues Miguel Alberto Kurtolome, fue aquella persona que pues le dio un gran cambio a las comunidades indígenas desear pues mucho más serradas se dicen un gran trabajo andan pues comere y vende pues, ya se van para el sábado.

(Peralta)

Bibliografía

Peralta, H. G. (s.f.). *los usos y costumbres en las comunidades indígenas de altos de chiapas como una estructura cooperativa* . mexico .